

Informationen zum Schulbetrieb ab 10.01.2022

Liebe Eltern! Liebe Erziehungsberechtigte!

Anstrengende Wochen liegen nun hinter uns. Die Corona-Pandemie hat uns vor große Herausforderungen und ungewohnte Situationen gestellt.

Unser gemeinsames Ziel ist, dass alle Kinder trotz einer Jahrhundertpandemie unsere Schule besuchen dürfen. Dies ist uns durch Ihre Unterstützung und das Vertrauen in uns gelungen.

Für diese gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit möchte ich mich bei Ihnen, geschätzte Eltern, sehr herzlich bedanken!

Mit **Optimismus** und viel **Engagement** wollen wir im neuen Kalenderjahr für Ihre Kinder da sein. Wir starten unseren Schulbetrieb wieder am 10.01.2022 und bleiben bis zum 14.1.2022 in der Sicherheitsphase.

Folgende Maßnahmen sind zu beachten:

- **Der Stundenplan bleibt aufrecht.**
- Für Eltern und Erziehungsberechtigte gibt es jedoch die Möglichkeit, ihre Kinder ohne Attest zu Hause zu lassen. Eine Entschuldigung der Eltern und Erziehungsberechtigten genügt, d. h. bitte **verständigen Sie uns telefonisch und per Mail** darüber!
- Schülerinnen und Schüler, die aufgrund des Wunsches der Eltern der Schule fernbleiben, können sich über die Stoffgebiete bei den zuständigen Lehrpersonen informieren (z.B. im Rahmen einer Präsenzstunde). Es findet **kein flächendeckendes Distance Learning** statt, da der Unterricht grundsätzlich in Präsenz stattfindet.
- **Es besteht Maskenpflicht** im gesamten Schulgebäude inkl. den Klassen- und Gruppenräumen, zumindest MNS. Bitte geben Sie Ihrem Kind einen Mund-Nasen-Schutz mit. Vielen Dank! Entsprechende Maskenpausen werden für alle Schülerinnen und Schüler eingeplant!
- Testung aller ungeimpften und geimpften Schüler und Schülerinnen.
Ein PCR-Spültest und Antigen Test immer am Montag und am Mittwoch ein PCR-Test!
- **Es gibt neue PCR-Spültests**, die dreiteilig sind. Bitte sehen Sie sich das Video mit Ihrem Kind in den Ferien an. Link: www.bmbwf.gv.at/allesspuelt

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mitarbeit.

Eine Bitte hätte ich noch: Wir haben unser Igelprojekt für die Aktion „Spitzenschule“ bei TIPS angemeldet und würden Sie bitten, dafür abzustimmen. Dies geht mittels Stimmzettel (in der TIPS Zeitung) oder online. Hier der Link: <https://www.tips.at/spitzenschule/linz-stadt>
Vielen DANK!

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Weihnachtsfest, erholsame Ferien und für das neue Jahr 2022 Gesundheit, Glück und Erfolg.

Mit lieben Grüßen



Dir. Christine Huber, MA BEd

